



Aussi, j'annonçais la semaine dernière que je me retirais du caucus du Parti libéral du Québec par respect envers mes collègues afin qu'ils puissent se concentrer adéquatement sur leurs fonctions.

Par ailleurs, vous comprendrez que la présente situation m'ait grandement affecté. Sur la recommandation de mon entourage, j'ai consulté mon médecin, qui m'a prescrit un congé afin de pouvoir faire face à la situation au meilleur de mes moyens, avec l'appui de ma famille. L'équipe de mon bureau de comté, dont je tiens à saluer le professionnalisme, le travail exceptionnel et le dévouement, permettra de faire avancer les dossiers des résidents de Laurier-Dorion durant mon absence.

Finalement, je vous avise, monsieur le Président, que je fais suivre copie de cette correspondance au Commissaire à l'éthique et à la déontologie, monsieur Jacques Saint-Laurent.

Vous remerciant de votre compréhension, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Le député de Laurier-Dorion,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Gerry Sklavounos', written over a horizontal line.

Gerry Sklavounos

C.c. Jacques Saint-Laurent, Commissaire à l'éthique et à la déontologie  
C.c. Michel Bonsaint, Secrétaire général de l'Assemblée nationale du Québec